

30/04/24

## 30 de abril de 1844. Primer documento oficial del Cuerpo en Guipúzcoa

### Contenido

El 30 de abril de 1844 el gobernador civil de la provincia de Guipúzcoa trasladó a la Diputación Provincial una copia de un oficio del Duque de Ahumada, fechado a 24 de abril, en el que interesaba el número exacto de efectivos de otras fuerzas preexistentes en la provincia y que estuvieran destinadas a la persecución de malhechores, por si conviniera contar con ellas para la organización del Cuerpo de la Guardia Civil.

Días antes, el 24 de abril de 1844, el Duque de Ahumada, organizador y fundador de la Guardia Civil, se había dirigido mediante oficio, y con carácter general, a los capitanes generales de los distintos distritos militares interesando el número exacto de efectivos de otras fuerzas al objeto de organizar el primer despliegue territorial de fuerzas del Cuerpo.